



潮風の郷通信



No.34

令和3年10月1日発行

秋の風を感じる季節になりました。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。

まだまだ新型コロナウイルスは猛威をふるっています。

潮風の郷では職員及び利用者様でご希望者の方にワクチン(一回目 8/16 二回目 9/6)を接種いたしました。



みんな、恐々(?)でも痛くないですよ~📌



す。

強い副反応があった方もなく、
感染対策は引き続きしっかり

終わった感想は、インフルエンザ
ワクチンより痛くなかった！それで



やりましょう。

この夏、みんなが待ちこがれた東京 2020 オリンピック・パラリンピックが盛大に開催されました。

TOKYO 2020
Olympic Paralympic

わが潮風の郷にもパラリンピック出場？するかもしれないポッチャに挑戦中の選手がいます。

応援してください！！





☆潮風の郷ではアイロンビーズがブームです。みなさん、素晴らしい作品を作られています。





みんな真剣に取り組んでいます



バランスボール
も大人気👏



☆お昼御飯の様子です！！

食欲の秋



毎日、キッチンさんが
愛情たっぷりご飯を
作ってくれます🍱

おいしいね
！



人気メニューベスト3

① からあげ

② ラーメン

③ カレーライス



10月の予定

誕生会 10月 9日

10月 21日

ハロウィンデー 10月 29日

当日は写真撮影会をしますので是非
仮装していらしてください。ご希望
の方には後日写真をプレゼントしま